

PROGRAMA EJE NO PENAL PARTICIPA EN MEGA CAMPAÑA NACIONAL POR LA PROTECCION Y DEFENSA DE LAS MUJERES VICTIMAS DE VIOLENCIA EN TACNA.

En el marco del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la Dirección General de Defensa Pública y Acceso a la Justicia del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos ha llevado a cabo con éxito la quinta edición de la mega campaña nacional "Defensa Pública": Por la protección y defensa de los Derechos de las mujeres víctimas de violencia".

La ciudad de Tacna fue el centro de esta importante actividad, que busca acercar los servicios estatales a los ciudadanos, focalizando sus esfuerzos en la orientación y asistencia legal gratuita destinada a la defensa de las mujeres víctimas de violencia. Defensoras y defensores públicos de las 34 direcciones distritales trabajaron de manera simultánea a nivel nacional, promoviendo y garantizando el respeto de los derechos fundamentales de las mujeres.

La mega campaña, orientada tanto a la prevención como a la información, contó con la colaboración de diversas instituciones públicas especializadas en la defensa de los derechos de las mujeres. Entre ellas el Centro de Emergencia Mujer, DEMUNA de la Municipalidad Provincial de Tacna, Policía Nacional, RENIEC y SUNARP, quienes brindaron servicios esenciales a la población tacneña.

El viceministro de Derechos Humanos, Luigino Pilotto, y el viceministro de Justicia, Walther Iberos, presidieron el evento, supervisando de cerca las atenciones brindadas por los defensores públicos, conciliadores extrajudiciales y el equipo multidisciplinario. Asimismo, se sumaron a esta jornada el director general de la Defensa Pública y Acceso a la Justicia, Walter Martínez, y el director ejecutivo del Programa Eje No Penal, Rodolfo Albán Guevara, junto a otras autoridades.

Asimismo, durante el desarrollo del evento se pudo verificar el cumplimiento del plan de comunicaciones que el Programa Eje No Penal ha implementado para la Defensa Pública, a través de diverso material informativo que fue distribuido a la ciudadanía tacneña.

La mega campaña nacional representa un paso más hacia la erradicación de la violencia de género y reafirma el compromiso del Estado en la protección de los derechos fundamentales de las mujeres en este esfuerzo conjunto por construir una sociedad más justa e igualitaria.

Lima 29 de noviembre de 2023